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Мало детских  
лагерей отдыха 

ОНФ

Отстаивая интересы работников
Отчеты и выборы

– Галина Федоровна, в чем осо-
бенности нынешней отчетно-выбор-
ной кампании?

– Прежде всего, в том, что она 
проходит в необычное время, – в 
год 70-летия Великой Победы, 
110-летия профсоюзного движе-
ния в России и образования нашего 
отраслевого профсоюза, 95-летия 
Плана ГОЭЛРО, 90-летия профсо-
юзов Сахалинской области. Согла-
ситесь, эти даты обязывают нас ко 
многому. На прошлой областной 
профсоюзной конференции были 
поставлены задачи повышения 
заработной платы энергетикам. 
Все минувшие пять лет прошли 
под знаком борьбы «Электропро-
фсоюза» за рост тарифной ставки 
рабочего 1-го разряда.

– Пожалуйста, поподробнее об 
этом.

– На конференции 2010 года 
было решено направить обраще-
ние в ЦК Всероссийского «Элек-
тропрофсоюза» и объединение 
«РаЭл» по установлению с 1 января 
2011 года тарифной ставки рабоче-
го 1-го разряда в размере 4600 руб-
лей. Фактически тарифная ставка 
составила 4207 рублей. Поэтому 
в 2011–2012 годах была проведе-
на  огромная работа областных 
комитетов и ЦК Всероссийского  
«Электропрофсоюза» по отрасле-
вому тарифному Соглашению на 
2012–2013 годы. 2011–2012 годы 

стали временем борьбы за повы-
шение минимальной тарифной 
ставки рабочего первого разряда. 
Профсоюз проводил совещания 
c руководителями министерства 
энергетики РФ по разделу 3 от-
раслевого тарифного Соглашения 
об увеличении тарифной ставки  
рабочего 1-го разряда. Первооче-
редной задачей профсоюза было 
участие в подготовке отраслевого 
тарифного Соглашения и органи-
зация акции протеста в связи с не-
подписанием ОТС. Коллективные 
переговоры проходили очень труд-
но и были самыми длительными 
и напряженными в современной 
истории развития социально-тру-
довых отношений на отраслевом 
уровне. Были проведены две акции 
протеста  в поддержку требова-
ний работников по увеличению 
минимального стандарта оплаты  
труда в отрасли. Перед сторонами 
коллективных переговоров стояло 
много проблем, в том числе по 
выводу диалога на такой уровень, 
чтобы социальные партнеры 
могли слышать и понимать друг 
друга, чтобы те социальные обя-
зательства, которые могли быть 
зафиксированы в соглашении и 
в последующем в коллективных 
договорах, находили адекватный 
учет в тарифах на тепловую и 
электрическую энергию, как эко-
номически обоснованные.

Активисты рабочей группы «Образова-
ние и культура как основы национальной 
идентичности» регионального отделения 
Общероссийского народного фронта в 
Сахалинской области проверили детские 
лагеря отдыха на соответствие предостав-
ляемых услуг. Общественники предлагают 
увеличить количество детских летних уч-
реждений отдыха.

 «За лето дети должны не просто от-
влечься от школы, но и с пользой про-
водить время, улучшить свое здоровье, 
заниматься спортом, в идеале получить 
новые навыки и знания, чтобы к новому 
учебному году набраться сил, впечатле-
ний и желания приступить к учебному 
труду, – отметил сопредседатель реги-
онального штаба ОНФ Андрей Фуген-
фиров. – Особенно это важно юным 
дальневосточникам, которые живут в 
достаточно неблагоприятном климате. 
Для этого необходимо обеспечить детям 

отдых в безопасных условиях на самом 
высоком качественном уровне».

Активисты Народного фронта провели 
мониторинг СМИ, анализ сайтов органов 
власти, организаций детского летнего 
отдыха, молодежных организаций, опрос 
родителей, чьи дети отдыхают в лагерях на 
Сахалине. Выяснилось, что лагеря «Юный 
железнодорожник» в Анивском районе и 
«Юбилейный» в Долинском районе от-
вечают нормам, требованиям и правилам 
организации детского отдыха.

Вместе с тем «фронтовики» считают 
целесообразным рассмотреть вопрос уве-
личения смен в детских лагерях. Если в 
«Юбилейном» четыре смены, то в «Юном 
железнодорожнике» – всего две. Кроме того, 
активисты Народного фронта предлагают 
увеличить количество лагерей детского 
отдыха в регионе. По этому поводу будет 
подготовлено соответствующее обращение 
в правительство Сахалинской области.

Рекомендации  
по строительству

Предложения и замечания активистов 
регионального отделения Общероссийского 
народного фронта в Сахалинской области, 
сделанные в ходе проверок выполнения 
программы по переселению из аварийного и 
ветхого жилья, легли в основу рекомендаций 
министерства строительства региона для 
муниципальных образований.

Активисты ОНФ рекомендовали властям 
больше внимания уделять качеству строи-
тельства многоквартирных жилых домов, 
построенных и строящихся за счет средств 
областного бюджета; разработать план 
мероприятий по устранению выявленных 
строительных недостатков с установлением 
конкретных сроков; перейти к механизму 
строительства жилья через подрядные 
торги с осуществлением строительного 
контроля службой единого государствен-
ного заказчика; создать стандарт качества 
жилых помещений, провести отбор типовых 
проектов многоквартирных жилых домов, 
отвечающих этим критериям.

Общественники также рекомендовали 
начинать строительство после выбора граж-
данами удовлетворяющего их проекта дома. 
Сейчас переселенцы нередко отказываются 
переезжать, так как недовольны плани-
ровкой, архитектурными и техническими 
решениями нового жилья.

Министерство строительства Сахалинс-
кой области учло предложения активистов 
Народного фронта, в том числе совет по 
улучшению ситуации с информированием 
граждан о сроках и месте переселения из 
аварийного жилищного фонда. С этой целью 
планируется разместить на официальных 
сайтах администраций муниципальных 
образований поадресные списки людей, 
подлежащих переселению, с указанием 
сроков и новых адресов; повесить на фаса-
де каждого расселяемого дома таблички с 
указанием сроков переезда и контактного 
телефона ответственных лиц и т. д.

Пресс-служба ОНФ.

энерго» с директором РАО «ЕЭС 
Востока» о неоплате аренды за 5-й 
энергоблок ТЭЦ и использовании 
этих денег для заработной платы, 
вопрос был решен. С 1 июля 2015 
года тарифная ставка рабочего 
1-го разряда стала в размере 6914 
руб. Так что за 5 лет напряженной 
и плодотворной работы наш про-
фсоюз выполнил свои обязатель-
ства по повышению заработной 
платы энергетикам.

– Каковы итоги отчетов и выбо-
ров в крупных профорганизациях?

– В Сахалинской ГРЭС и 
Южно-Сахалинской ТЭЦ-1, 
Сахалинской коммунальной 
компании конференции оценили 
работу профкомов в отчетном 
периоде на «хорошо», выбрав пре-
жних председателей на очередной 
срок. Соответственно – Светлану 
Валенту, Елену Караулову и Веру 
Бойченко. Последняя отчетно-
выборная конференция пройдет 
28 августа в филиале «Распредели-
тельные сети», 15 октября делега-
ты первичных профорганизаций 
приедут в Южно-Сахалинск на 
областную отчетно-выборную 
конференцию.

Виктор ГриГОрьеВ.

В первичных организациях областного «Всероссийского «Электропро-
фсоюза» завершается отчетно-выборная кампания. Отчеты и выборы 
уже прошли во всех крупных первичках, за исключением  профорганизации 
филиала «Распределительные сети». О том, с чем пришла областная 
организация «Электропрофсоюза» к концу пятилетия, – рассказывает 
ее председатель Галина ЧеРных.

В процессе коллективных пере-
говоров впервые за последние де-
сять лет социального диалога были 
сдвинуты с мертвой точки вопросы 
адекватного учета в тарифах на 
электроэнергию и социальных 
расходов работодателей. Новое 
ОТС содержало ряд привлека-
тельных моментов для каждой из 
сторон. И это обстоятельство может 
рассматриваться как тот случай, 
когда стороны смогли реализовать 
свои инициативы и отстоять свои 
интересы. 

– Для  достижения поставленной 
цели вы использовали самые различ-
ные формы борьбы.

– В феврале 2013 года была 
проведена часовая акция протеста 
энергетиков с участием работников 
Сахалинской коммунальной ком-
пании «За достойную заработную 
плату». Акция проходила у кино-
театра «Октябрь». 30 мая 2013 года 
во Владивостоке было проведено 
совещание работодателей и пред-
седателей областных организаций 
электроэнергетики всего Дальне-
восточного округа в присутствии 
генерального директора РАО «ЕЭС 
Востока» Н. Толстогузова. На этом 
совещании  были выслушаны 
отчеты председателей областных 
и краевых профорганизаций и 
руководителей энергосистем. Но 
в итоге к компромиссу мы не при-
шли. Соглашение было достигнуто 
благодаря трехстороннему сотруд-
ничеству в рамках социального 
партнерства, где третьей стороной 
при взаимодействии представите-
лей работодателей и работников 
выступили федеральные органы 
власти, ключевым из которых стало 

профильное министерство с 
непосредственным участием 
министра энергетики РФ  
А. Новака. Основные тре-
бования, выдвинутые пред-
ставителями работников 
(Электропрофсоюза), сво-
дились к росту минимальной 
месячной тарифной ставки 
рабочего первого разряда 
и доведение ее размера до 
величины прожиточного 
минимума трудоспособного на-
селения РФ, а также кратное, не 
изменявшееся четыре года, уве-
личение размера льгот, гарантий 
и компенсаций работникам. Было 
подписано Соглашение о введении 
тарифной ставки рабочего первого 
разряда в размере 5400 рублей с 1 
июля 2013 года. Только этот размер 
не был достигнут в большинстве 
энергосистем. Была приписка в 
ОТС, что те, кто не сможет принять 
тарифную ставку 5400 и 6000 рублей 
с 1 июля 2013 года, разрабатывают 
программу поэтапного доведения 
установленного размера тарифной 
ставки. Однако в июле на расши-
ренном заседании профсоюзных 
активистов и генерального ди-
ректора ОАО «Сахалинэнерго» не 
было принято решение поднять 
тарифную ставку до 5400 руб. с 1 
июля 2013 года. После переговоров 
с региональной энергетической 
комиссий стало понятно, что ком-
промисс – повысить с 1 октября 
2013 г. тарифную ставку рабочего 
первого разряда до 5400, а с 1 июля 
2014-го до 6000 рублей – еще не до-
стигнут. Но после договоренности 
генерального директора  «Сахалин-
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Председателю Правительства 
Российской Федерации 

Д. А. Медведеву
Уважаемый  

Дмитрий Анатольевич!
В результате значитель-

ного роста инфляции, пре-
высившей все прогноз-
ные значения, произошло 
существенное снижение 
заработной платы наемных 
работников и реальных дохо-
дов населения. Кроме того, 
в текущем году вследствие 
введения платы за капиталь-
ный ремонт в многоквар-
тирных домах, взимания 
налога на недвижимость по 
кадастровой стоимости, по-
вышения стоимости ОСАГО 
увеличились обязательные 
платежи и налоговая нагруз-
ка на граждан.

При этом ряд прини-
маемых Правительством 
Российской Федерации ре-
шений ведут к дальнейше-
му падению уровня жизни 
населения.

Так, при корректиров-
ке федерального бюджета 
на 2015 год Правительс-
твом Российской Федера-
ции приняты решения об 
уменьшении бюджетных 
ассигнований на отрасли 
социальной сферы, в том 
числе, отмена с 1 октября 
2015 года индексации зара-
ботной платы работников 
бюджетной сферы (плани-
ровалось 5,5% при факти-
ческой инфляции в годовом 
исчислении 15,3%). Приос-
тановлено выполнение ука-
зов Президента Российской 
Федерации от 7 мая 2012 г. 
№597, от 1 июня 2012 г. №761 
и от 28 декабря 2012 г. №1688 
(далее – указы Президента 
Российской Федерации) в 
части повышения оплаты 
труда работников бюджет-
ной сферы.

Согласно основным на-
правлениям бюджетной 
политики на 2016 год и на 
плановый период 2017 и 
2018 годов в нарушение 
действующего законода-
тельства предполагается 
индексация пенсий, соци-
альных выплат, пособий 
ниже фактической инфля-
ции; предусматривается из-
менение методики оценки 

выполнения указов Прези-
дента РФ и занижение ранее 
установленных целевых 
ориентиров в части повы-
шения к 2018 году средней 
заработной платы отдельных 
категорий работников бюд-
жетной сферы; снижаются 
объемы дотаций бюджетам 
субъектов Российской Феде-
рации на софинансирование 
реализации положений ука-

зов Президента Российской 
Федерации.

При этом обращаем Ваше 
внимание, что проект основ-
ных направлений бюджет-
ной политики и основных 
характеристик федерального 
бюджета на 2016 год и на 
плановый период 2017 и 
2018 годов был рассмотрен 
Российской трехсторонней 
комиссией по регулирова-
нию социально-трудовых 
отношений (далее – РТК)  
24 июля 2015 года после 
его одобрения Правитель-
ством Российской Феде-
рации (в нарушение статьи 
35.1 Трудового кодекса РФ 
и пункта 1.5 действующего 
Генерального соглашения) 
и без участия в заседании 
РТК основного докладчика 
от Министерства финансов 
Российской Федерации.

Продолжающаяся «опти-
мизация» учреждений бюд-
жетной сферы хотя и ведет 
к повышению заработной 
платы бюджетников, но за 
счет увеличения нагрузки на 
оставшихся после сокраще-
ния работников. 

В то же время Правительс-
твом Российской Федерации 
не принимаются меры, обес-
печивающие сохранение 
доходов трудоспособного 
населения. 

В частности, не реализует-
ся норма Трудового кодекса 
Российской Федерации по 
установлению минималь-
ного размера оплаты труда 
(далее – МРОТ) на уровне 

не ниже прожиточного ми-
нимума трудоспособного 
населения. 

В настоящее время МРОТ 
составляет 55% от величины 
прожиточного минимума 
трудоспособного населения. 
Предлагаемое в основных 
направлениях бюджетной 
политики повышение МРОТ 
с 1 октября 2016 года лишь на 
7% приведет к ухудшению 
этого соотношения.

Под угрозой срыва нахо-
дится выполнение Програм-
мы поэтапного совершенс-
твования системы оплаты 
труда в государственных 
(муниципальных) учрежде-
ниях на 2012–2018 годы в 
части установления в 2015 
году базовых окладов по 
профессиональным квали-
фикационным группам ра-
ботников бюджетной сферы.

Несмотря на неоднократ-
ные предложения ФНПР, 
размеры пособий по безра-
ботице не индексируются 
с 2009 года, и даже макси-
мальный размер пособия 
по безработице более чем в 
2 раза ниже прожиточного 

В прокуратуре области

ЗАкон есть ЗАкон
За нарушение законода-

тельства о порядке рассмот-
рения обращений граждан 
должностному лицу назна-
чен штраф.

Прокуратурой Ноглик-
ского района проведена 
проверка исполнения за-
конодательства о порядке 
рассмотрения обращений 
граждан в МУП «Водока-
нал».

Ус т а н о в л е н о ,  ч т о 
23.03.2015 г. в МУП «Водо-
канал» поступило заявление 
гражданина по вопросу 
отопления жилого поме-
щения.

Статьей 12 Федерального 
закона «О порядке рассмот-
рения обращений граждан 
Российской Федерации» 

установлен 30-дневный 
срок рассмотрения пись-
менного обращения. Таким 
образом, срок рассмот-
рения заявления истек 
22.04.2015.

В нарушение вышеука-
занных норм закона, пись-
менный ответ на обращение 
заявителю не направлялся.

В связи с этим прокура-
турой района в отношении 
директора МУП «Водока-
нал» возбуждено дело об 
административном пра-
вонарушении, предусмот-
ренном ст. 5.5 9 КоАП РФ 
(нарушение установленного 
законодательством Россий-
ской Федерации порядка 
рассмотрения обращений 
граждан должностными 

кретных мер по устранению 
нарушений проигнориро-
ваны, представление про-
курора в установленный 
законом срок не рассмот-
рено.

В связи с этим районный 
суд, по результатам рас-
смотрения возбужденного 
прокуратурой   дела об  
административном  право-
нарушении, предусмотрен-
ном ст. 17.7 КоАП РФ (не-
выполнение требований 

прокурора, вытекающих из 
его полномочий), привлек 
Комитет по управлению 
муниципальной собствен-
ностью МО «Томаринский 
городской округ» и его 
председателя к админист-
ративной ответственности 
в виде штрафа в размере 
50000 и 2000 рублей соот-
ветственно.

Пресс-служба  
прокуратуры  

Сахалинской области.

лицами муниципальных уч-
реждений и иных организа-
ций, на которые возложено 
осуществление публично 
значимых функций).

Постановлением мирово-
го судьи судебного участка 
№ 9 по МО «Городской округ 
Ногликский» по результатам 
рассмотрения материалов 
прокуратуры директор МУП 
«Водоканал» привлечен к 
административной ответс-
твенности в виде админист-
ративного штрафа в размере 
5000 рублей.

* * *
За неисполнение требова-

ний прокурора орган муници-
палитета и его руководитель 
привлечены к ответствен-
ности.

Прокуратурой Томарин-
ского района проведена 
проверка исполнения зако-
нодательства о контрактной 
системе в сфере закупок 
товаров, работ, услуг для 
обеспечения муниципаль-
ных нужд в деятельности 
КУМС МО «Томаринский 
городской округ».

В связи с выявлением 
многочисленных наруше-
ний законодательства при 
осуществлении закупок 
товаров, работ и услуг для 
обеспечения муниципаль-
ных нужд председателю 
КУМС МО «Томаринский 
городской округ» внесено 
представление об их уст-
ранении.

Вместе с тем, в нарушение 
Федерального закона «О 
прокуратуре Российской 
Федерации» требования 
прокурора о принятии кон-

минимума трудоспособного 
населения.

По мнению российских 
профсоюзов, увеличение 
покупательной способности 
населения послужит стиму-
лом для роста производс-
тва товаров и услуг пер-
вой необходимости внутри 
страны, основой для роста 
сбережений и инвестиций, 
создания прочной базы для 
развития отечественного 
производства.

С этой целью ФНПР пред-
лагает Правительству Рос-
сийской Федерации:

довести минимальный 
размер оплаты труда до 
величины прожиточного 
минимума трудоспособного 
населения в срок до 2017 
года;

сохранить действующий 
механизм индексации пен-
сий, пособий, социальных 
выплат;

обеспечить безусловное 
выполнение указов Пре-
зидента Российской Феде-
рации в части повышения 
заработной платы отдельных 
категорий работников бюд-
жетного сектора, не допус-
кая искусственного заниже-
ния целевых показателей по 
заработной плате;

увеличить дотации феде-
рального бюджета бюдже-
там субъектов Российской 
Федерации на частичную 
компенсацию дополнитель-
ных расходов на повышение 
оплаты труда работников 
бюджетной сферы; 

пересмотреть размеры по-

собий по безработице;
приостановить взимание 

налога на недвижимость 
физических лиц на основе 
её кадастровой оценки до 
утверждения единой и обяза-
тельной методики определе-
ния кадастровой стоимости 
и до стабилизации экономи-
ческой ситуации в стране;

ускорить работу по уста-
новлению базовых окладов 
работников бюджетной сфе-
ры по профессиональным 
квалификационным груп-
пам в 2015 году.

Предлагаемые меры поз-
волят снизить социальную 
напряженность и стабилизи-
ровать общественно-поли-
тическую ситуацию в стране. 

Председатель ФНПР
М.В. ШМакоВ.

Уважаемый  
Дмитрий Анатольевич!
Предложения финансово-

го блока по формированию 
бюджетов государственных 
социальных внебюджет-
ных фондов, изложенные 
в основных направлени-
ях бюджетной политики, 
Федерация Независимых 
Профсоюзов России рас-
сматривает как очередную 
попытку решить проблемы 
неэффективности эконо-
мики за счет понижения 
уровня социальной защиты 
работников путем измене-
ния действующих норм и 
порядка обеспечения по-
собиями по обязательному 
социальному страхованию. 

Игнорируя ранее достиг-
нутые договоренности и 
экспертные оценки, вновь 
поднимается вопрос повы-
шения пенсионного воз-
раста. Несмотря на мно-
гократное обсуждение, эта 
проблема рассматривается 
без учета состояния системы 
здравоохранения, демогра-
фической ситуации и воз-
можности трудоустройства 
старшего поколения.

Решение вопроса вы-
плат пенсий работающим 
пенсионерам или введение 
соплатежей в системе обя-

зательного социального 
страхования невозможно без 
изменения политики зара-
ботной платы и расширения 
программы государственных 
гарантий оказания бесплат-
ной медицинской помощи.

Реформирование системы 
досрочных пенсий требует 
решения комплекса вопро-
сов, связанных с организа-
цией трудового процесса, 
внедрением новой техники 
и технологий, улучшением 
охраны труда и профилак-
тическими мероприятиями. 
В 2014 году техническими 
инспекторами труда про-
фсоюзов выявлено 2,8 ты-
сячи нарушений проведения 
специальной оценки усло-
вий труда. Проверками были 
охвачены примерно тысяча 
предприятий в 46 субъектах 
Российской Федерации. 

В условиях роста цен 
и удорожания жизни не-
приемлемыми являются 
предложения по частичной 
индексации пенсий и оче-
редном изменении порядка 
назначения пособий по вре-
менной нетрудоспособнос-
ти, следствием чего станет 
снижение уровня страхового 
обеспечения работников.

К числу факторов дестаби-
лизации системы обязатель-

ного социального страхова-
ния и уровня социальной 
защиты следует отнести воз-
вращение в государственное 
обязательное пенсионное 
страхование накопительно-
го компонента. В условиях 
дефицита финансов из те-
кущего пенсионирования 
отвлекается и передается в 
негосударственные пенси-
онные фонды более 1 трлн. 
рублей, что влияет на разме-
ры выплачиваемых пенсий 
в солидарной системе, ко-
торые могли бы быть выше 
на 25–30%.

Федерация Независимых 
Профсоюзов России считает 
необходимым констати-
ровать, что предлагаемые 
новации крайне негативно 
воспринимаются в трудовых 
коллективах, и предлагает 
Правительству Российской 
Федерации не принимать 
ухудшающих социальную 
защищенность работающих 
решений, учитывая как 
низкий уровень страхового 
обеспечения практически 
по всем видам социального 
страхования, так и низкий 
уровень заработной платы 
большинства работников.

Председатель ФНПР
М.В. ШМакоВ.

29.07.2015 г.

Председателю Правительства
Российской Федерации

Д. А. Медведеву
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Пенсии

Пенсионеры подставят плечо 
миллиардерам

В конце апреля российские власти вдруг объ-
явили о великодушном решении возобновить с 
2016-го накопительные пенсионные отчисления, 
прерванные с прошлого года.

Эпоха реакции, которую мы сейчас пережива-
ем, казалось бы, исключает победы передовых 
идей на каком бы то ни было участке. И вдруг 
выяснилось, что это не во всем так. Силы 
прогресса (центробанк, минфин и минэконом-
развития) отстояли передовой накопительный 
принцип перед консерваторами из ведомств со-
циального блока, и после двухлетнего перерыва 
прописанные в пенсионных законах отчисления 
снова закапают на счета будущих получателей.

Напомню, что с 2002-го по 2013-й на этих 
счетах уже скопились 1,9 трлн руб. в государс-
твенной управляющей компании ВЭБ и 1,1 трлн 
руб. в негосударственных пенсионных фондах 
(НПФ). А с 2016-го станет прибавляться еще 
примерно по 300 млрд ежегодно. Ясно, что 
авторитетных структур и просто влиятельных 
людей, желающих попользоваться этакими 
деньжищами, хоть отбавляй. Философия отъема 
была отшлифована правительственными про-
грессистами еще в эпоху споров за сохранение 
накопиловки. «Державе нужны длинные деньги», 
– объясняли они консервативной госпоже Го-
лодец, стороннице полного и окончательного 
упразднения обязательных накопительных 
взносов. «Длинные деньги» – это такие, которые 
можно взять надолго и вернуть нескоро. Если 
накопиловка будет жить, то серьезные компании 
убедят негосударственные пенсионные фонды 
профинансировать их долгоиграющие проекты 
(а казенный ВЭБ даже убеждать не обязательно, 
можно просто предписать) – мол, несколько 
десятков лет спустя, когда эти проекты обогатят 
страну и дадут огромную материальную отдачу, 
приумноженные средства вернутся в НПФ и 
преобразуются в щедрые пенсии.

Таково   теоретическое   обоснование   
приверженности   наших   правительственных   
прогрессистов накопительному принципу. Он 
задуман вовсе не для будущих пенсионеров, а для 
развития экономики, побочным следствием кото-
рого при удачном стечении обстоятельств может 
стать и благополучие вкладчиков-накопителей.

Переход от теории к практике занял считанные 
дни. Уже в конце апреля, сразу после восста-
новления накопиловки, стало известно, что в 
правительстве очень хотят, чтобы НПФ дали денег 
на строительство Керченского моста в Крым. 
Порыв начальства был понятен. О сооружении 
моста отдан высочайший приказ. Денег в бюдже-
те нет. А тут под рукой эти только что спасенные 
пенсионные фонды, которым из одного только 
чувства признательности следовало бы все 
отдать на государственное дело. Единственной 
загвоздкой было то, что этот мост планируется 
как бесплатный для проезда и, соответственно, 
бездоходный. То есть получить когда-нибудь 
пенсионные деньги обратно невозможно будет 
в принципе. Из-за этого «пенсионный» способ 
финансирования моста не то чтобы вовсе уж 
отбросили, но пока отложили, в надежде все-
таки придумать какую-нибудь схему, чтобы его 
протащить. минэкономразвития вроде бы готово 
над этим поразмыслить, но центробанк, кажется, 
возражает. В общем, пока не склеилось.

Зато прецедент был создан. Начальников 
негосударственных пенсионных фондов пыта-
лись толкнуть на откровенно конфискационную 
«инвестицию», хотя, говорят, «только в порядке 
неформальных обсуждений». Так сказать, чтобы 
понимали свой маневр и знали, к чему готовиться.

И вот сейчас, в июле, уже не в умозрительном 
«неформальном» ключе, а вполне предметно, 
негосударственные пенсионные фонды просят 
вложиться в облигации ОАО «РЖД». Проекты у 
этой могучей компании старые, известные – БАМ 
и многое другое в этом же духе. Эксперты, не 
зависимые от РЖД, в их окупаемость не верят. 
Да и как поверишь? БАМ строят не в первый 
раз и не во второй, и все предыдущие попытки 
барышей, мягко говоря, не принесли.

А несколько недель назад крупнейшим НПФ 
вежливо, но твердо посоветовали вложиться 
также в облигации «Роснефти», страдающей от 
последствий многочисленных неверных решений 
своего менеджмента и остро нуждающейся в 
затыкании всевозможных дыр.

Замаячили и другие претенденты на пенсион-
ные деньги – все, как на подбор, прогорающие 
государственные и окологосударственные 
гиганты, которым власти вынуждены урезать 
денежное содержание, но взамен позволяют 
выпустить облигации и с их помощью охотиться 

за средствами, так сказать, на вольном рынке. 
Кольцо вокруг пенсионных накоплений сжимает-
ся на глазах. Правда, облигации – инструмент с 
приметами цивилизованности. По ним полагается 
выплата каких-то доходов, а сами они так или 
иначе гарантируются государством. Это равно-
сильно честному государственному слову, что 
предстоящие убытки РЖД, «Роснефти» и всех 
прочих когда-нибудь компенсирует пенсионным 
фондам госказна. Ну а пока пусть уж они под-
ставят родным госгигантам свое плечо.

Понятно, что возникает вопрос: если в казне 
сегодня нет денег на эти проекты, откуда она их 
возьмет, когда страна из-за все новых и новых 
разорительных начинаний государственных 
гигантов обеднеет еще сильнее? Но это как раз 
тот вопрос, который наши НПФ задавать не 
рискнут. Формально они, конечно, сугубо част-
ные и от властей независимые, ничьи облигации 
брать не обязаны, но в нашей системе просьба 
руководства – лишь вежливая форма приказа.

Да руководство не так уж и просит. Просто 
вызывает на ковер и говорит, что пора рас-
кошеливаться. Обработку негосударственных 
пенсионных фондов планомерно проводят топ-
менеджеры улюкаевского минэкономразвития, 
изображающего себя цитаделью передовых 
идей. А тем временем другие наши опорные 
пункты передовитости, минфин и центробанк, 
спешно переписывают правила и регламента-
ции, вычеркивая все, что до сих пор защищало 
вкладчиков накопительных фондов от безответс-
твенного растранжиривания их денег.

Силы прогресса, геройски спасшие нако-
пиловку от упразднения, так сказать, фикси-
руют прибыль. Деньги будущих пенсионеров 
бросят на финансирование неэффективных 
бюрократических проектов и коррупции. Если 
бы накопиловку отстоять не удалось, те же 
деньги все равно достались бы тем же самым 
получателям, разве только по немножко более 
простым схемам.

На нынешней стадии существования нашей 
системы борьба «прогрессивных» чиновников 
с «консервативными» потеряла всякий смысл, 
кроме ритуального. Кто бы ни взял верх, резуль-
тат один: рядовой человек подставляет плечо 
миллиардеру. А левое плечо или правое – так ли 
это важно? Справедливости ради стоит, однако, 
напомнить, что кроме казенных близнецов – 
консерватизма и прогрессизма – в резерве есть 
еще и казенный утопизм, со всеми его мобили-
зационными маниями. Если он возьмет верх, то 
«подставлением плеч» не отделаешься – тут уже 
все полетят кувырком.

Голодец настаивает на полной 
индексации соцвыплат

Вице-премьер РФ Ольга Голодец настаивает на 
индексации социальных выплат в полном объеме 
для сохранения уровня благосостояния граждан.

«Почему сегодня мы настаиваем на индекса-
ции (соцвыплат – ИФ) в полном объеме, как это 
предусмотрено законодательством РФ? Прежде 
всего, в нашей политике мы должны помнить, что 
человек – превыше всего. И сегодня сохранение 
уровня благосостояния и благополучия человека, 
особенно для некоторых категорий граждан, 
серьезно зависит от объемов индексации», 
– сказала О. Голодец в интервью телеканалу 
«Россия 24».

Как сообщалось, в конце июня правительство 
одобрило предложения минфина по основным 
параметрам бюджета, которые включали 
индексацию пенсий и социальных выплат на 
ближайшую трехлетку 2016–2018 гг. ниже 
уровня фактической инфляции – на 5,5%, 4,5% 
и 4% соответственно. Вместе с тем, О. Голодец 
заявляла, что вопрос окончательно не решен, и 
социальный блок будет отстаивать индексацию 
пенсий и соцвыплат в полном объеме.

2 июля источник в социальном блоке прави-
тельства сообщил «Интерфаксу», что окончатель-
ное решение о параметрах индексации пенсий 
и социальных выплат кабинетом министров РФ 
пока не принято.

Кудрин: Россия подошла 
к полноценному кризису 

пенсионной системы
РФ подошла к полноценному кризису пенсион-

ной системы, который невозможно решить без 
мер жесткой экономии, в том числе повышения 
пенсионного возраста. Такое мнение в интервью 
ТАСС высказал экс-глава минфина, глава Коми-
тета гражданских инициатив Алексей Кудрин. 
«Сегодня у нас полноценный кризис пенсионной 
системы. Вот это «шарахание» с накопительной 

частью пенсии – это еще один признак кризиса», 
– уверен он.

В апреле премьер-министр РФ Дмитрий Медве-
дев принял решение о сохранении накопительной 
части пенсии, на котором настаивал финансово-
экономический блок правительства. Однако пос-
ле старта обсуждения бюджета на следующую 
трехлетку соцблок правительства предложил 
пересмотреть данное решение, мотивируя это 
необходимостью экономии бюджетных денег: 
сейчас накопительная пенсия является выпадаю-
щим доходом для ПФР, который компенсируется 
за счет средств федерального бюджета.

По словам Кудрина, в настоящее время демог-
рафические вызовы стали более явными. «У нас 
системно с 2008 года снижается количество тру-
доспособного населения, а прирост пенсионеров 
ускоряется. Плюс снижение доходов бюджета. 
Страна просто не может в таком объеме выпол-
нять свои обязательства, просто сохранить все 
соцобязательства и сократить инвестиционные 
возможности – это ударить по развитию, что 
сейчас пока и происходит», – поясняет он.

Кудрин отмечает, что сейчас идет сокращение 
инвестиционных расходов, а социальные пока 
удерживаются. «С учетом нехватки денег в 
распределительной системе, о которой я всегда 
предупреждал, попытка отменить накопительную 
часть и потратить деньги на текущие пенсии – это 
не станет решением проблемы сбалансирован-
ности пенсионной системы, при этом будет убит 
один из важнейших институтов сбережений как 
для целей будущего увеличения пенсий, так и 
для инвестирования в экономику сегодня, да и 
доверие населения к пенсионной системе будет 
подорвано», – объясняет он.

По мнению Кудрина, индексировать пенсии по 
уровню фактической инфляции, на чем настаивает 
соцблок, сейчас нет никакой возможности. «Мы 
подошли к ситуации, когда в условиях кризиса, 
снижения зарплат, и тем самым доходов пенсион-
ной системы, обеспечить индексацию по высоким 
ставкам, связанным с инфляцией, практически 
невозможно», – уверен он. минфин в свою очередь 
предлагает индексировать пенсии с 2016 года по 
уровню целевой инфляции – то есть на 4,5–5,5% 
вместо фактических 11%.

Интервью с О. Голодец
Индексация пенсии на уровне инфляции необ-

ходима для стимулирования потребительского 
спроса населения, и соответственно, поддержки 
экономики. Такое мнение в интервью нашему 
каналу высказала вице-премьер Ольга Голодец.

КОРР: Ольга Юрьевна, здравствуйте. Давайте 
сразу к острым социальным вопросам, и начнем 
с пенсий. Скажите, как продвигается дискуссия 
относительно размера индексации пенсий в сле-
дующем году, когда ждать решения?

ОЛЬГА ГОЛОДЕЦ, заместитель председателя 
правительства РФ: Действительно, это вопрос, 
обсуждаемый сегодня. Почему сегодня мы наста-
иваем на индексации в полном объеме, как это 
предусмотрено законодательством Российской 
Федерации. Прежде всего в нашей политике мы 
должны помнить, что человек превыше всего, 
и сегодня сохранение уровня благосостояния и 
благополучия человека, особенно для некоторых 
категорий граждан, они серьезно зависят от объ-
емов индексации. Вторая тема, как нам кажется, 
сегодня изменение трендов нашей экономики 
тоже зависит от покупательской способности. 
Сокращение уровня реальных заработных плат 
на 13 процентов привело к резкому сокращению 
розничного товарооборота, он упал на 15 про-
центов. По некоторым группам товаров, знаете, 
я постоянно сейчас общаюсь с производителями, 
которые завязаны на те или иные группы социаль-
ных товаров, например, производителя школьной 
формы. Они констатировали, что в этом году заказ 
сократился на 38 процентов. То есть по некоторым 
группам сокращение идет еще более быстрыми 
темпами. Если мы не поддержим платежеспособ-
ный и покупательский спрос нашего населения, 
то у экономики не будет шансов развиваться. В: 
Вы выступаете за то, чтобы индексировать все-
таки на размер инфляции? О.Г.: Как записано в 
нашем законе.

КОРР: Некоторые предлагают индексировать 
соответствующим образом, но при этом отказать-
ся от обязательного накопительного компонента 
пенсии или заморозить его в следующем году, 
как это делалось. Какая у вас позиция по этому 
вопросу?

О.Г.: Вопрос сейчас дискутируется в прави-
тельстве. Мне кажется, уже высказаны все «за» 
и «против». Я думаю, что в ближайшее время мы 
выйдем к общему решению. Единственное, о чем 
я хотела сказать, что весной этого года серьезно 

дебатировался вопрос о том, останется ли нако-
пительная в системе обязательной, обязательной 
пенсионной системе, мы пришли к выводу, что ее 
нужно сохранить как институт. Вместе с тем мы 
все ожидаем, что эта система – она заработает 
в полном объеме. Мы будем понимать, в какие 
объекты вкладываются деньги, мы почувствуем 
на деле, что идет действительно рост экономики, 
потому что в начале года было перечислено в 
систему негосударственных пенсионных фондов 
514 млрд. рублей, но я вас уверяю, мы этого пока 
не почувствовали. 

КОРР: Когда ждать решения все-таки по этому 
вопросу? В какой перспективе? 

О.Г.: К бюджетному процессу, к сентябрю 
месяцу все точки над i должны быть расставлены. 

КОРР: Давайте поговорим о повышении пен-
сионного возраста. Я уже не спрашиваю, нужно 
или нет, я спрошу – когда и как?

О.Г.: Я скажу так, что наши планы сверстаны 
до 2018 года. Точные планы развития нашей 
экономики и социальной политики. В наших 
планах этого нет.

КОРР: Давайте о ситуации на рынке труда, что 
с безработицей, ждать ли в ближайшее время 
массовых увольнений, и что будет делаться для 
того, чтобы помочь людям, потерявшим работу? 

О.Г.: У нас сегодня 995 тысяч безработных, 
зарегистрированных официально, и 1 млн. 300 
тысяч вакансий, которые мы предлагаем людям, 
оставшимся без работы. Вместе с тем мы видим 
совершенно уникальный тренд для нашей эконо-
мики, когда сокращается занятость и не растет 
безработица. Понятно, что людям не всегда 
интересно вставать на биржу труда, поскольку 
уровень пособий – он относительно маленький 
в нашей стране. Но вместе с тем мы видим, что 
люди задумываются о других альтернативах и 
о других перспективах, вплоть до того, что мы 
сегодня замечаем в том числе и отъезд за рубеж. 
Это плохая тенденция, именно поэтому вопрос 
индексации заработных плат, уровня заработных 
плат, он стоит сегодня для нас на первом месте. 
Хороший квалифицированный труд должен хоро-
шо оплачиваться. По поводу в целом трендов с 
безработицей – они напрямую связаны с трендами 
экономическими, будет развиваться экономика – 
будут хорошие рабочие места.

КОРР: Что с теми людьми, которые работают в 
тени? Какие цифры есть на данный день и удалось 
ли переломить эту тенденцию, удалось ли вывести 
этих людей из тени?

О.Г.: У нас только 48 миллионов человек нахо-
дится в чистом, понятном, прозрачном рынке, уп-
лачивают все взносы, уплачивают налоги. Вместе 
с тем у нас численность людей в трудоспособном 
возрасте 75 миллионов человек. За прошлый год 
усилиями Роструда и людей нам удалось обелить 
трудовые договоры 800 тысяч человек. Я считаю, 
что это большая цифра, и это хорошо, потому что 
у этих людей пошел официальный пенсионный 
стаж, у них пошли официальные все выплаты, и 
это меняет позицию этих людей в нашем обществе.

КОРР: В последнее время звучат предложения 
ввести в нашей стране некий налог на тунеядство. 

О.Г.: Мне кажется, это нереально, потому что 
мы объявили свободу труда. Но вместе с тем 
постоянно звучат вопросы: а кто будет платить, 
кто будет платить за трудоспособных людей в тру-
доспособном возрасте, которые не уплачивают, 
например, взнос по обязательному медицинскому 
страхованию. То есть, если кто-то не платит, то 
это означает, что другие платят дважды. И этот 
вопрос сегодня очень серьезно дебатируется.

КОРР: Примерно год назад вы говорили о том, 
что в стране в связи с экономической ситуацией 
стоит ожидать роста числа бедных. Какие цифры 
на данный момент?

О.Г.: К сожалению, прогнозы оправдываются, 
и действительно у нас сегодня по официальной 
статистике численность бедных достигла 22 
миллионов человек. Это абсолютно критично, 
именно поэтому мы реализуем целый ряд про-
грамм. Например, мы разрешили воспользоваться 
материнским капиталом тем людям, которые в нем 
нуждаются, не привязывая материнский капитал 
к ипотеке и приобретению жилья. Усилены посо-
бия на лекарственное обеспечение, вы знаете, 
что 13 млрд. было передано в виде субсидий 
регионам Российской Федерации для того, чтобы 
поддержать тех, кто зависим от лекарственного 
обеспечения. Очень внимательно сейчас идет 
политика в отношении дошкольных учреждений, 
потому что когда ребенок поступает в дошкольное 
учреждение, родительская плата – она так или 
иначе зависит от доходов родителей. И возмож-
ность устроить ребенка в садик для того, чтобы 
он там не только получал образование, но был 
хорошо ухожен и накормлен, это тоже сегодня 
становится важной частью социальной политики.

По материалам СМИ.

Пенсионная система в кризисе?
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ОНФ

Активисты Сахалинского 
ОНФ провели контрольное 
обследование нефтяного 
разлива, произошедшего в 
конце мая 2015 года вблизи 
поселка Горячие Ключи Ног-
ликского района Сахалинс-
кой области и загрязнившего 
часть территории памятника 
природы «Дагинские тер-
мальные источники». Тогда 
нефть, вылившаяся из пов-
режденного трубопровода 
на месторождении «Мон-
ги» компании «Роснефть», 
загрязнила популярные у 
жителей области лечебные 
горячие источники, а также 
протекающую рядом реку 
и часть Ныйского залива. 
«Фронтовики» еще в начале 
июня потребовали от нефтя-
ников немедленно устранить 
все  последствия нефтяного 
разлива. 

Проведенный спустя пол-
тора месяца осмотр места 
происшествия показал, что 
ООО «РН-Сахалинморне-
фтегаз» провело большую 
работу по очистке Дагинских 
горячих источников от раз-
литой нефти. В результате 
и сами загрязненные ранее 
источники, и прилегающая к 
ним болотистая пойма реки 
Нельбута почти полностью 
очищены. Нефтяные пятна 
здесь уже ликвидированы, 
поступление нефти из-под 
земли в восточной части 
территории памятника при-
роды прекращено. Правда, 
изредка  еще попадаются 
замазученные участки бо-

лотной растительности, и 
на воде ручьев иногда по-
является слабая нефтяная 
пленка, источником кото-
рой является остаточное 
нефтяное загрязнение.  При 
этом в пойме р.Нельбута на 
противоположном от ис-
точников берегу нефтяное 
загрязнение еще сохраня-
ется – на площади около 
1,5 га поймы эксперты ОНФ 
обнаружили около 20 пятен 
неубранной нефти, каждое 
из которых занимало от 1 
до 3 кв. метров.  На момент 
обследования очистка этого 
загрязнения не велась. 

«В целом экологическая 
ситуация непосредственно 
на Дагинских термальных 
источниках удовлетвори-
тельная, разлив нефти там 
очищен и здоровью отды-
хающих на сегодняшний 
день не угрожает, – считает 
представитель штаба Саха-
линского ОНФ Дмитрий Ли-
сицын. – Однако сам факт 
появления весной этого года 
нефтяного загрязнения в 
этой ценной лечебно-курор-
тной местности вызывает 
большую тревогу». 

Не секрет, что инфра-
структура горячих источни-
ков находится в плачевном 
состоянии,  из-за чего боль-
шинство из них стали прак-
тически недоступны для 
больных и отдыхающих. Вот 
уже многие годы отсутствует 
организация, управляющая 
ими, нет информации о по-
лезных и лечебных свойствах 

тех или иных источников, 
процветает антисанитария, 
окрестности завалены му-
сором, стихийные автосто-
янки и лагеря отдыхающих 
фактически незаконно рас-
полагаются на территории 
памятника природы.  

Для приведения в порядок 
и должного обустройства 
Дагинских термальных ис-
точников правительство 
Сахалинской области пла-
нирует включить их в одну 
из создаваемых территорий 
опережающего развития 
– «Туристический клас-
тер», что может дать серьез-
ный толчок к возрождению 
комплекса источников как 
центра медицинского ту-
ризма. Но тот факт, что эта 
потенциальная жемчужина 
Сахалина может быть в 
любой момент вновь залита 
нефтью, становится серьез-
ным препятствием на пути 
государственных и частных 
инвестиций в строительство 
здесь лечебно-курортных 
объектов. 

Позиция Общероссийс-
кого народного фронта со-
стоит в том, что правитель-
ство области и соответству-
ющие федеральные органы 
власти должны тщательно 
изучить все обстоятельс-
тва и  причины нефтяного 
загрязнения Дагинских ис-
точников и гарантировать, 
что подобное здесь больше 
не произойдет – только 
так можно будет обеспе-
чить стабильное  развитие 

Дагинские источники очищены  
от нефтяного разлива 

Пенсии

УслУгой или деньгами?
В Сахалинской области проживает 28 тысяч  федеральных 

льготников (инвалиды, ветераны ВОВ, жители блокадного 
Ленинграда и др.), имеющих право на получение набора соци-
альных услуг (НСУ) в натуральном выражении полностью или 
частично (получение лекарств, санаторно-курортное лечение, 
бесплатный проезд) или в денежном эквиваленте, также пол-
ностью или частично.

В нынешнем году 13 тысяч 978 федеральных льготников 
получают, полностью или частично, деньги – вместо набора 
социальных услуг в натуральном выражении.

Напоминаем, в составе набора социальных услуг, в нату-
ральном выражении, предоставляются три социальные услуги:

1. Обеспечение в соответствии со стандартами медицинской 
помощи необходимыми лекарственными препаратами для меди-
цинского применения по рецептам на лекарственные препараты, 
медицинскими изделиями по рецептам на медицинские изделия, 
а также специализированными продуктами лечебного питания 
для детей-инвалидов.

2. Предоставление при наличии медицинских показаний путев-
ки на санаторно-курортное лечение, осуществляемое в целях 
профилактики основных заболеваний, в санаторно-курортные 
организации, определённые в соответствии с законодательс-
твом Российской Федерации о контрактной системе в сфере 
закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных 
и муниципальных нужд.

3. Бесплатный проезд на пригородном железнодорожном 
транспорте, а также на междугородном транспорте к месту 
лечения и обратно.

От получения всего набора социальных услуг или отдельных 
его частей в натуральной форме можно отказаться, написав 
заявление в территориальный орган Пенсионного фонда РФ 
по Сахалинской области.

Если вы уже подавали такое заявление и хотите получать 
денежный эквивалент и в последующие годы, то нет необходи-
мости обращаться в Пенсионный фонд до тех пор, пока вы не 
измените своего решения. Если же вы поменяли свое решение 
и хотите с 1 января 2016 года опять воспользоваться набором 
социальных услуг или право на их получение появилось у вас 
впервые, то заявление в Пенсионный фонд необходимо подать 
до 1 октября нынешнего года.

Стоимость набора социальных услуг (НСУ) в 2015 году 
составляет 930,12 руб. Из них 716,4 руб. выделяются на 
лекарства, 110,83 руб. — на санаторно-курортное лечение, 
102,89 руб. – на проезд.

В Москве стартовала инспекция 
«Оценим качество дорог!»

будущего туристического 
кластера. Стоит напомнить, 
что вопрос, откуда же здесь 
взялась нефть, остается 
открытым. Причем это 
первый подобный случай 
нефтяного загрязнения го-
рячих источников за многие 
десятилетия нефтедобычи.  

При проведении осмотра 
прилегающей к горячим 
источникам местности эк-
сперты ОНФ обнаружи-

ли, что звучавшие ранее 
заявления нефтяников об 
отсутствии поблизости их 
объектов, не соответствуют 
действительности. В част-
ности, всего лишь в 800 м 
к востоку от этого нефте-
разлива расположен узел 
нефтегазодобычи и транс-
портировки нефти. Кроме 
того, здесь проходит целый 
ряд различных трубопро-
водов, пересекающих реку 

Нельбуту вблизи поселка 
Горячие Ключи как в воде, 
так и над ней. Многие из 
этих объектов вполне могли 
стать источником нефтераз-
лива, особенно учитывая их 
сомнительное техническое 
состояние.  

Сахалинский ОНФ наме-
рен продолжать обществен-
ный контроль за состоянием 
Дагинских горячих источ-
ников. 

Стартовала шестиме-
сячная инспекция ОНФ 
«Оценим качество дорог!» 
от «нулевого километра», 
расположенного на Крас-
ной площади в Москве. 
Основная задача инспекции 
– оценить усилия регио-
нальных и муниципальных 
властей страны по исполне-
нию поручения президента, 
лидера ОНФ Владимира 
Путина об удвоении к 2022 
году объемов дорожного 
строительства и улучшении 
его качества. 

В рамках инспекции бу-
дут проанализированы фе-
деральные, региональные 
и муниципальные дороги 
по специальной методике, 
изучено состояние дорож-
ной инфраструктуры возле 
социальных объектов – по-
ликлиник, школ, детских 
садов. Также в рамках под-
готовки к форуму ОНФ по 
здравоохранению будут про-
верены травмпункты на фе-
деральных трассах страны, 
организованные согласно 
«майскому указу» для сни-

жения смертности от ДТП.
Инспекция будет про-

водиться поэтапно – по 
федеральным округам. В 
июле дорожная инспекция 
ОНФ пройдет в Северо-
Западном федеральном 
округе, в августе – Ураль-
ском и Дальневосточном 
федеральном округах, в 
сентябре – Сибирском, в 
октябре – Приволжском 
и Северокавказском окру-
гах, в ноябре – Централь-
ном и Южном округах, 
а завершится в декабре в 
Крыму. В частности, 24 
июля инспекция прибудет 
в Великий Новгород, 25 
июля – Санкт-Петербург, 
26 июля – Петрозаводск, 
1 августа – Архангельск, 4 
августа – Вологду, 5 августа 
в Сыктывкар. 

«Ежегодно в России на 
строительство дорог тратит-
ся порядка 1 трлн руб. – это 
пятнадцатая часть бюджета 
страны. Нужно прекращать 
закатывать эти деньги в ас-
фальт в масштабах страны. 
Самое время направить их 

на развитие нашей страны. 
С нашей точки зрения, ми-
нистерство транспорта РФ 
не очень активно занима-
ется решением региональ-
ных проблем в этой части. 
Поэтому мы обязательно 
донесем до него результаты 
наших исследований, про-
веденных в субъектах РФ, и 
обсудим с ним пути решения 
выявленных проблем. Мы 
намерены доказать – что-
бы иметь хорошие дороги, 
траты на них должны быть 
не большие, а эффективные. 
Поэтому мы будем не просто 
фиксировать, а добивать-
ся, чтобы региональные 
власти занимались эффек-
тивным расходованием 
средств – чтобы дороги, на 
качество которых распро-
страняется гарантийный 
срок, ремонтировались 
за счет подрядчиков, а не 
бюджетов, то есть налогов 
граждан», – сообщил член 
Центрального штаба ОНФ, 
депутат Госдумы Александр 
Васильев.

Пресс-служба ОНФ.

Выбор Варианта...
За первое полугодие 2015 года в Сахалинской области принято 

648 заявлений о переводе накопительной пенсии в государствен-
ную (Внешэкономбанк), частные управляющие компании (УК) и 
негосударственные пенсионные фонды (НПФ).

Напомним, у граждан 1967 года рождения и моложе пенсион-
ные права формируются из индивидуального тарифа страховых 
взносов, которые работодатели уплачивают за своих сотрудников 
в ПФР – 16% от фонда оплаты труда работника. Уточним. Взносы 
уплачиваются не из зарплаты работников. Это — деньги работо-
дателя, которого государство «принуждает законом» участвовать 
в обязательном пенсионном страховании своих работников.

А уже работник вправе сделать выбор собственного пенсион-
ного будущего из двух вариантов. Формировать из всего объёма 
взносов (16%) только страховую пенсию или, второй вариант, 
распределить 6% – на накопительную пенсию, а только 10% – на 
страховую пенсию.

В том случае, если гражданин решил формировать накопи-
тельную пенсию, то её средствами он может управлять. То есть, 
написать заявление и передать средства накопительной пенсии 
для получения предполагаемого дохода – в негосударственный 
пенсионный фонд или в управляющие компании, частные или 
государственную.

За шесть месяцев 2015 года в Сахалинской области принято 
648 заявлений о передаче накопительной пенсии в управляющие 
компании и негосударственные пенсионные фонды.

Таким образом, с начала нынешнего года о переходе в негосу-
дарственные пенсионные фонды заявили 385 жителей области, 
в управляющие компании поступило 35 заявлений, 157 человек 
вернулись из НПФ в государственную управляющую компанию, 
71 человек поменял один НПФ на другой.

Кстати, те, кто формирует накопительную пенсию в негосударс-
твенных пенсионных фондах и управляющих компаниях, могут в 
любое время подать заявление об отказе от финансирования 
накопительной пенсии и направлении 6% индивидуальной части 
тарифа обязательного страхового взноса, который за них упла-
чивает работодатель, на финансирование страховой пенсии. Тем 
самым они увеличат финансирование своей страховой пенсии с 
10% – до 16%. А это, естественно, значительно скажется на её 
размере при назначении.

При этом надо отметить, что даже в этом случае все ранее 
сформированные пенсионные накопления граждан ни в коем 
случае не конфискуются, а будут по-прежнему инвестироваться 
выбранным НПФ или УК и выплачены в полном объеме, с учетом 
предполагаемого инвестиционного дохода, когда граждане получат 
право выйти на пенсию и обратятся за ее назначением.

ликВидирУетесь?  
Верните долги!

За 6 месяцев 2015 года совместными проверками Пенсионного 
фонда России и Фонда социального страхования было охвачено 
168 островных работодателей. Выявлено 92 нарушения законо-
дательства РФ о страховых взносах.

Ежегодно территориальные органы Пенсионного фонда РФ 
по Сахалинской области совместно с Фондом социального 
страхования, на основании разработанных графиков, проводят 
выездные проверки плательщиков страховых взносов по контро-
лю за правильностью исчисления, полнотой и своевременностью 
уплаты страховых взносов.

За 6 месяцев 2015 года специалисты двух государственных 
учреждений провели 168 выездных проверок страхователей 
(работодателей) в районах области и в городе Южно-Сахалинске.

В первом полугодии было принято 101 решение по резуль-
татам выездных проверок (с учётом проведённых в 2014 году 
и документально завершённых в нынешнем). В бюджет ПФР 
доначислено почти 9,5 млн. рублей, из них страховые взносы 
составили 6,7 млн. рублей, пени –  почти 1,4 млн. рублей и 
штрафные санкции около 1,4 млн. рублей. Уплачено страхова-
телями 5 млн. 429 тыс. рублей.

Основными критериями для отбора плательщиков, подлежащих 
проверке, являются:

* непредставление отчетности плательщиком страховых 
взносов;

* систематическое представление отчетности с ошибками;
* наличие задолженности по страховым взносам;
* применение пониженных тарифов наряду с общими тарифами;
* наличие больших сумм, не подлежащих обложению.
При проведении выездных проверок сотрудники Пенсионного 

фонда одновременно проверяют документы, которые связаны 
с назначением и выплатой пенсий, и порядок представления 
сведений персонифицированного учета.

Во втором полугодии 2015 года, согласно утвержденному 
плану-графику, будет проверено ещё 142 страхователя.

Помимо этого, территориальные органы Пенсионного фонда 
РФ по Сахалинской области в первом полугодии самостоятельно 
провели 4 внеплановых выездных проверки в связи с ликвида-
цией организаций.

Внеплановые выездные проверки будут и дальше проводиться 
в отношении страхователей, снятых с учёта. Основным крите-
рием при их проведении является имеющаяся задолженность 
ликвидируемой организации.

ОПФР по Сахалинской области.
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Время полных и малых вод в августе 2015 г.
(по данным гидрометцентра)

                         ЗАЛИВ АНИВА (Корсаков)               ЗАЛИВ ТЕРПЕНИЯ (Поронайск)

День
Полные воды Малые воды Полные воды Малые воды

высокая низкая высокая низкая высокая низкая высокая низкая
14.08 3.22 16.53 21.17 10.36 2.56 16.13 21.36 10.27
15.08 4.03 17.18 22.04 11.09 3.39 16.40 22.12 10.53

16.08 4.43 17.48 22.48 11.40 4.18 17.08 22.46 11.15

17.08 5.18 18.134 23.32 12.05 4.54 17.35 23.18 11.35

18.08 5.48 18.38 – 12.31 5.29 18.02 23.51 11.51

19.08 6.16 18.53 0.09 12.36 6.03 18.31 – 12.07
20.08 19.08 6.38 0.50 12.26 18.59 6.40 0.25 12.24

ПРОДАЮ
Срочно новый добро-

тный двухквартирный 
особняк, четырехэтаж-
ный, два этажа жилых, 
два вспомогательных. 
Размер каждого этажа  
120 кв.м. Материал фун-
дамента: плиты ФБС-0,6, 
стены – шлакоблок повы-
шенной прочности, плиты 
перекрытия – ПК-220, 
каждый этаж укреплен 
армированным бетонным 
сейсмопоясом и колон-
нами. На каждом жилом 
этаже большая лоджия, 
балкон, запасной выход. 
Снаружи поверх штука-
турки утеплен и отделан 
панелями «Ханья» под 
красный кирпич. Все ком-
муникации центральные. 
На земельном участке 
два капитальных шлакоб-
лочных гаража: один с 
котельной, другой отде-
льно стоящий гаражный 
комплекс (смотровая яма, 
мастерская, комната от-
дыха). Сарай, летний до-
мик. Земельный участок 
окультурен, плодородный 
огород, посажены дере-
вья, кустарники, выполнен 
дизайн. Все в собствен-
ности. Подъезд к дому 
хороший, 150 метров от 
перекрестка улиц Лени-
на, Емельянова. Рядом 
гимназия им. Пушкина, 
торговые центры «Рояль», 
«Орбита», Управление 
«Сахалинрыбвод». Цена 
13 млн. 800 тыс. рублей. 
Торг. Форма оплаты лю-
бая. Земельный участок в 
центре города в подарок.

Телефоны: 8-914-
645-81-55, 26-35-87.

• • •
Дом (на 2 хозяина), 

S=84,5 м2, 3 комн. раз-
дельные, кухня, столовая 
21 м2. Вода, канализация, 
отопление газом авто-
номное. Гараж, теплица 
стекло, п/карб, на кап. 
фундаменте под газом, 
хоз.постройки. Земля 
14,3 сот. в собственности. 
Документы готовы. Торг 
уместен при осмотре. 
Ноглики, Лесников, 21.

Тел.: 8-424-44-901-

57, 8-924-187-95-97, 
8-924-180-38-05.

• • •
Дачу в р-не асфальто-

бетонного завода г.Анива: 
2-этаж. дом, свет, ко-
лодец, баня, теплица, 
фруктовые деревья.

Тел. 8-924-284-26-29.
• • •

1-комн. кв., 3-й этаж.
Тел. в Корсакове 8-924-

285-27-29.
• • •

1-комн. кв., в Долинс-
ке, 1-й этаж в 5-эт. доме, 
30,3 кв. м.

Тел. 8-914-76-79-387.
• • •

1-комн. кв., 3-й этаж, 
эл. титан, телефон, ка-
бельное ТV.

Тел. в Корсакове 8-924-
285-85-61.

• • •
1-комн. кв. 1/5 в До-

линске, теплую, светлую, 
«брежневку».

Тел. 8-911-192-13-45.
• • •

1-комн. кв. в с. Вос-
ток, 2-й этаж, цена – 250 
тыс. руб.

Тел. 8-914-646-78-62.
• • •

1-комн. кв. и 3-комн. 
кв. в Быкове. Цена – 550 
тыс. руб.

Тел. 8-962-101-98-61.
• • •

2-комн. кв. (46,4 кв. м) 
в Корсакове, 3-й этаж, се-
редина, раздельные, жел. 
дверь, окна ПВХ, балкон 
застек., ремонт. Торг при 
осмотре.

Тел.: 2-56-60, 8-962-
121-27-98.

• • •
2-комн. кв. в Аниве, 

раздельные, 4-й этаж, 
угловая, юго-запад, окна 
ПВХ, эл. титан, металл. 
дверь, домофон. Торг.

Тел. 8-962-121-33-48.
• • •

Кв. в Долинске («мало-
семейка»), 1-й этаж, 21 
кв. м.

Тел. 8-962-125-39-60.
• • •

2-комн. кв. в Корсакове 
(46 м2), раздельные, 3-й 
этаж, середина, с/у разд., 
водосчетчик (кухня, ван-

ная, с/у – кафель), система 
отопления новая, жел. 
дверь, балкон застеклен.

Тел. в Корсакове: 
8(235) 2-32-39, 8-962-
121-27-98.

• • •
2-комн. кв. в Долинс-

ком р-не, (49,3 кв. м), 2-й 
этаж, угловая. Юг-запад. 
Окна ПВХ, жел. дверь, 
эл. титан, бойлер, балкон, 
подвал, палисадник.

Тел. 7-914-091-22-76.
• • •

2-комн. кв. в Корсакове, 
центр, 1-й этаж, под ма-
газин или офис. Цена – 1 
млн. 800 тыс. руб.

Тел. 8-924-190-32-24.
• • •

2-комн. благ. кв. с ме-
белью.

Тел. в Корсакове 
8-962-105-37-01.

• • •
2-комн. кв., 5-й этаж, 

50 кв. м в с. Соловьевка.
Тел. 8-924-185-56-87.

• • •
2-комн. кв. в с. Сокол, 

юг-запад, балкон застекл., 
жел. дверь, каб. ТV, сост. 
хор.

Тел. 8-914-087-80-30.
• • •

2-комн. кв., 43,5 кв. м, 
4-й этаж, р-н «5 углов».

Тел. 8-924- 284-51-89.
• • •

2-комн. кв. в Корсакове, 
55 кв. м, разд., окна ПВХ, 
сигнализация.

Тел.: 8-924-285-06-07, 
4-23-90.

• • •
3-комн. кв. в Корсакове, 

97-й серии, 65,50 кв. м, 
цена – 2 млн. 545 тыс. 
руб., можно в рассрочку, 
по ипотеке.

Тел. 8-924-185-81-08.
• • •

3-комн. кв. в Аниве. 
Домофон, счетчик на хол. 
воду, ремонт.

Тел.: 5-28-72, 8-962-
110-81-05.

• • •
3-комн. кв. в с. Сокол. 

Цена – 1400 тыс. руб.
Тел. 8-924-188-61-91.

• • •
3-комн. кв., 5-й этаж, 

Областной союз организаций профсоюзов  
и областная организация профсоюза работников 
рыбного хозяйства с прискорбием сообщают  
о преждевременной кончине 

УрнОвОй  
валентины никОлаевны,

председателя профсоюзного комитета Сахалин-
ского морского колледжа г. невельска, которая 
трагически погибла в автокатастрофе, и выражают 
глубокие соболезнования родным и близким.

коллеги всегда будут хранить память о ва-
лентине николаевне как отзывчивом, доброже-
лательном, жизнелюбивом товарище.

Председатель областного союза  
организаций профсоюзов

а. а. крутченко.
Председатель областной организации  

профсоюза работников рыбного хозяйства
л. П. Чура.

балкон, телефон, цена 
договор.

Тел. 8-914-641-41-80.
• • •

3-комн. кв., 57,1 кв. 
м, телефон, титан, во-
досчетчик, балкон. Цена 
договорная.

Тел. в Озерском: 
8-924-283-96-19, 8-914-
641-41-80.

• • •
3-комн. кв. 97-й серии, 

1-й этаж, не угл., жел. 
дверь. Цена – 2 млн. 700 
тыс. руб.

Тел. в Корсакове 8-914-
748-45-45.

• • •
3-комн. кв. в Корсакове, 

2 мрн., 67,6 кв. м, лоджия, 
домофон, телефон, каб. ТВ.

Тел. 8-962-121-31-27.
• • •

3-комн. кв. в Корсакове, 
центр, 2/5, середина, ком. 
смежные. Цена – 2 млн. 
300 тыс.

Тел. 8-914-088-91-20.
• • •

3-комн. кв. в центре 
Южно-Сахалинска, б/ре-
монта или обменяю.

Тел. 43-81-76.
• • •

4-комн. кв. в Корсако-
ве, раздельные, домофон, 
каб. ТV, 1-й этаж, рядом 
остановка, школа. Вид на 
море. Цена договор.

Тел. 8-924-188-50-91.
• • •

4-комн. кв. в Аниве, 
102-й серии, 2 лоджии, 
вид на море. Дешево.

Тел. 8-914-752-37-73.
• • •

4-комн. кв. в Долин-
ске, солнечная, разд., 2 
лоджии, домофон, цена 
договорная.

Тел. 8-924-280-28-29.
• • •

4-комн. кв. в Аниве, 
1-й эт. 2-эт. дома, окна 
ПВХ, эл. титан, металл. 
дверь или обменяю на 
меньшую. 

Тел. 8-924-284-26-29.
• • •

Диван раскладной в хор. 
сост., стир. машину «Мини» 
с центрифугой, вязальную 
машину «Нева».

Тел. 8-194-763-78-86.

РАзнОе
Куплю 2-комн. кв. в 

Аниве, новой планировки, 
нижний и верхний этажи 

не предлагать.
Тел. 8-914-754-69-59.

• • •
Куплю 2-комн. кв. в 

Долинском р-не, дачу в 
пригороде Южно-Саха-
линска.

Тел. 9-621-211-504.
• • •

Меняю 1-комн. кв. на 
2-комн. кв. с доплатой 
или оплачу все расходы. 
Квартира в хорошем со-
стоянии, сделан ремонт, 
телефон, домофон.

Тел. +7-962-152-61-
41.

• • •
Меняю 2-комн. кв. 

(пос. Восток) на дом, 
земельный участок или 
квартиру в Южно-Саха-
линске или пригороде.

Тел. 8-914-643-25-54.
• • •

Меняю 3-комн. кв. в 
Троицком (68.4 кв. м), 2 
этаж, электротитан, бал-
кон, телефон, на 1- или 
2-комн. кв. в Южно-Са-
халинске, желательно в 
р-не парка.

Тел. 72-84-42.
• • •

Меняю на Корсаков – 
Раздольное.

1-комн.кв., благоустр., 
в хор. сост., без доплаты.

Тел. в Раздольном 
4-23-28.

• • •
Меняю 2-комн. кв. 

полублагоустр. в Корса-
кове, р-н 5 углов, 2 этаж, 
на 1-комн. кв., с неб. 
доплатой, или продам.

Тел. 8-924-185-71-18.
• • •

Меняю 3-комн. кв. 
на 2-х и 1-комн., кухня 
большая, рассмотрю все 
варианты.

Тел. 8-924-181-55-93.
• • •

Срочно сдам ч/д по 
ул. Анивская, в xop.сост. 
забор, окна ПВХ, в доме 
3 комнаты полностью 
мебелированы и обстав-
лены всей необходимой 
бытовой техникой, под-
ключен Wi-Fi и кабельное 
телевидение (более 100 
каналов), большой вмес-
тительный коридор, место 
для парковки машины. 
Зимой дороги чистят. 
14000 руб., агентство и 
посредников просьба не 
беспокоить.

Тел. 61-11-15.

Объявления


